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Der Unterschied zwischen Fragen stellen und 
einen Auftrag geben 

Publikum Ich habe da noch eine kleine Frage. Wenn ich sage ich bin mir nur 
1% bewusst, habe ich Zugriff auf die anderen 99% indem ich mir selber 
fragen stelle und dann auf die Antworten höre? Kann ich dann die Antworten 
abrufen? 

Martijn Nein. Fragen stellen ist ein System aus der Matrix. Einen Auftrag aus 
deinem Herz zu geben – «a galactic command», das ist die richtige Weise, 
aber auch nur dann, wenn es aus einem neutralen Feld kommt, nicht aus der 
Persönlichkeit. Und das ist ein sehr grosser Schritt das zu erreichen. 

Angelina Das ist in den Bekräftigungen, die wir gemacht haben. Die sind 
auch auf Band. Darin stehen mehrere Aufträge. Das ist der Schlüssel. Die 
kommen von Martijn. 

Martijn Ja, die kommen nicht von mir, sondern von uns. Das ist Inspiration. 
Hinter der Energie von Fragen ist programmiert, dass du es nicht selbst aus 
einem Auftrag (Command) empfangen kannst. 

Publikum Auch nicht wenn ich mir vorstelle, dass Frage und Antwort immer 
zwei Seiten einer Medallie sind? Das heisst, wenn ich eine Frage stelle, habe 
ich immer automatisch die Antwort. 

Martijn Das sind verschiedene elektronische Signale im Gehirn. Das Gehirn 
geht zu einem elektromagnetischen Feldbewusstsein, und das ist eine 
Absperrung, dass die Kraft nicht da sein kann. Hier kommt die Kraft her 
(Martijn zeigt auf das Herzfeld) und geht in das Zentrum des Gehirns (zeigt 
auf seinen Kopf) und projiziert die Realität. Wenn du etwas fragst, hast du 
Zweifel über dich selbst. 

Publikum Also immer sagen «Ich gebe den Auftrag». 

Martijn Ja… dann ist «Auftrag» ein Wort, aber es geht um die Kraft dahinter, 
die Kraft die darunter liegt. Das ist Training, Übung und Aktion und wirklich 
tun, machen, nicht nur sagen, sonder auch machen. Du kannst mit dem 
Spiegel am Morgen üben. Und mit den Tieren. Die sind sehr bereitwillig 
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mitzuarbeiten. Tiere sind unglaublich neutral. Sie sind saubere Liebe. Wenn 
du aggressiv bist, haben sie das zwei Minuten später vergessen. Die Tiere 
leben in diesem Moment. Wir sitzen im Feld von unserem Mind, und dort ist 
die DNA-Geschichte, das Muster, wie wir reagieren gespeichert.  

Die Menschen werden durch sehr grosse Mechanismen angesteuert und 
abgelenkt.  

Macht das immer noch Spass hier? Es ist viel Information. Da kommt so viel 
in Bewegung.  

Das ist auch die Untersuchung. Es gibt sehr viel zu untersuchen. Was meint 
das Wort «Untersuchung?» Untersuchung ist das, was du hören kannst und 
was du fühlen kannst, da kommen so viele neue Fragen auf… auch dass du 
denkst…  Ich garantiere, dass es da Momente gibt, wo du zuhause oder bei 
der Arbeit sitzt und denkst (Mind – die Gedanken) «das kann doch nicht wahr 
sein. Das ist doch Unsinn; Matrix, Programme, Persönlichkeit, das ist doch 
Blödsinn – Nein! Ich gehe zurück in mein geschütztes Komfortzone.» 
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